

7/23

感謝の気持ちをダンスで伝える

シルバー大学校北校アフリカダンスクラブOB会



8/5

医療現場の一助になりたい

栃木日産自動車販売株式会社 医療用ガウン寄贈

栃木日産自動車販売株式会社より、新型コロナウイルス感染症対策に役立ててもらいたいと、医療用ガウンが寄贈されました。

医療現場では、防護服やマスクなどの感染防護具を着用した感染防止対策が必要不可欠です。寄贈していただいた医療用ガウンは、新型コロナウイルスと闘う医療現場に配付しました。



お天気カメラ・河川監視カメラはご存知ですか？

大田原市公式YouTubeチャンネルでは、お天気カメラと河川監視カメラの映像をライブ配信しています。10月は台風が多くなる季節です。河川の増水状況の確認などに、ぜひご利用ください。

●お天気カメラ



お天気カメラ



河川監視カメラ



●河川監視カメラ



情報政策課 本6階
TEL(23)8766



おおたわら令和の名木選 ⑦

問 農林整備課 本 4階
TEL (23) 8813



今月で紹介する樹木は、こんごうじゅいん金剛寿院のイチヨウ(福原)、さいごうじんじや西郷神社のヌマスギ(加治屋)の2本です。

イチヨウは、「大田原市の木」や東京都のシンボルマークになっており、全国各地の街路樹などで親しまれています。金剛寿院のイチヨウは長年の風雨により一部折れるなどありましたが、毎年たくさんの銀杏を(じゆうたん)実らせ、落ち葉が彩る金色の絨毯もまた目を見張るものがあります。

加治屋のヌマスギは、西郷神社建立時からこの地を見守っています。また加治屋という地名は西郷隆盛の弟で、神社に祀られている西郷従道の生まれ育った現在の鹿児島市の地名に因んでいるそうです。石造りの本殿は、荘厳で重厚な造りであり、鹿児島出身であることや初代海軍大臣だったことがモチーフになっているのか、波をかたどったデザインも見られます。

皆さまも一度訪れてはいかがでしょうか。



西郷神社のヌマスギ



金剛寿院のイチヨウ

■令和の名木を紹介する動画を配信しています

大田原ふるさと大使のさとうもと子氏による、令和の名木紹介動画を配信しています。今回の動画は、みどりあははらじぞう実取阿波原地蔵のナツグミとみどりゆせんじんじや実取湯泉神社の杉並木の2本になります。

さとうもと子氏は、民話に漫談や駄洒落を加え、栃木弁でおもしろ楽しく語る民話漫談家として活躍されており、現在は、那須与一伝承館スタッフとして那須与一の伝承、大田原の史跡・民話などを紹介しています。

そのほか、多くの大田原ふるさと大使の皆さまからも、令和の名木にまつわるメッセージをいただきました。市ホームページで紹介していますので、ぜひご覧ください。



実取阿波原地蔵のナツグミ



実取湯泉神社の杉並木

